

Ecole Maternelle Hamilton  
Ecole Élémentaire Jean Monnet  
79210 Mauzé sur le Mignon

### Compte Rendu du Conseil d'Ecole extraordinaire du mardi 19 mai 2009

#### Etaient présents :

Mesdames Boubault, Le Guet, Marot, Moizeau, Nocquet, Pariset, Pothier (enseignantes).  
Messieurs Brossard, Challat, Crenner, Grillier, Vacher (enseignants).  
Mmes Bonnetete, Marette, Piazza, Renelier, Mr Giroire (APEI).  
Mmes Boudraa, Riffault, Vinet, Mr Savary (FCPE).  
Mr Morisset (maire), Mme Mercier (adjointe au maire).

#### Etaient excusées :

Mesdames Bouix et Drouillon (DDEN).  
Madame Rambaut (APEI).  
Mr Cottet (Inspecteur de l'Education Nationale).  
Mme Verdys Karine (enseignante).

Mr Crenner ouvre la séance de ce conseil d'école extraordinaire en précisant l'objectif de la réunion : déroger ou pas à la semaine de quatre jours actuellement en vigueur.. Il remercie chacun pour sa présence.

Les parents d'élèves exposent leurs arguments en faveur de la semaine de 4 jours. Les parents ont organisé la garde de leurs enfants le mercredi ; les résultats de l'enquête commentés lors du second conseil d'école l'attestent. Le passage à 4 jours  $\frac{1}{2}$  modifierait les horaires de l'école et impliquerait certainement davantage de garderie pour le plus grand nombre des élèves.

Les enseignants souhaitent que les conditions d'accueil des élèves soient réunies si les temps de garderie doivent être plus longs.

Mr le Maire rappelle que l'accueil du mercredi matin par le Centre Socioculturel pourrait être fortement compromis l'an prochain, faute de financement.

A l'issue du scrutin, le conseil d'école maternelle se prononce pour le maintien du rythme scolaire actuel à 4 jours (8 voix pour, 2 voix contre), le conseil d'école élémentaire de même (12 voix pour, 4 voix contre, 1 vote blanc).

Aucune dérogation ne sera demandée à l'Inspection Académique pour l'année 2009-2010.

A Mauzé, le 22/05/09, le directeur de l'école élémentaire



H. CRENNER